

## Italia veta el uso de los celulares en colegios e institutos, incluso con fines educativos

**EDUCACIÓN.** También dispuso que el horario se hará con lápiz y papel desde 2025.

El ministro italiano de Educación, Giuseppe Valditara, anunció ayer que el uso de los celulares quedará prohibido en todos los colegios e institutos del país durante las clases "para cualquier propósi-

to, incluso educativo, a partir del próximo año escolar".

"Firmé una circular que prohíbe el uso del teléfono celular para cualquier propósito, incluso educativo, a partir del próximo año escolar, porque

no creo que se pueda hacer una buena pedagogía con un móvil desde la educación infantil hasta la secundaria", dijo Valditara durante un congreso en Roma.

El uso de teléfonos inteligentes, según el ministro, no es

compatible con una formación educativa eficaz en estos niveles educativos, mientras que en relación a otros dispositivos electrónicos precisó que la prohibición "no incluye el uso de la tablet o el computador, si-

no que debe ser utilizado bajo la dirección del profesor".

"La escuela como comunidad educativa no puede prescindir del papel del profesor que debe guiar estas herramientas. Debe potenciar, motivar y entusiasmar a los jóvenes", añadió, según confirmó Efe.

Para Valditara es vital "evitar que nuestros jóvenes estén más dentro de la comunidad de redes sociales que dentro de la comunidad de relaciones".

Además, anunció también que "dispuso que para el próxi-

mo año escolar y para los horarios siguientes se devuelva el diario de antaño en el que el niño marca con lápiz lo que tiene que hacer mañana, pasado mañana, y los deberes", en lugar del actual sistema electrónico, al que si podrán seguir recurriendo los padres.

Así, "el progenitor podrá comprobar (la tarea), si el hijo no le muestra el diario, pero así el niño se acostumbra a escribir. Tenemos que acostumbrar a nuestros hijos a la relación con lápiz y papel", añadió. 